

Vigo, 8 de Febrero de 2010

NOTA DE PRENSA

La Ministra de Cultura discrimina a Galicia

La Junta Directiva de los Amigos de los Pazos, en su última reunión, acordó elevar la más enérgica protesta a la Ministra de Cultura, Ángeles González Sinde, por haber acordado la anulación de la reunión de los Ministros de Cultura de la Unión Europea que tenía que celebrarse en Galicia.

La Ministra de Cultura, sin motivación alguna ha decidido, por razones políticas, beneficiar, una vez más, a la Comunidad Autónoma de Cataluña trasladando la citada reunión a Barcelona con evidente perjuicio para Galicia.

Al parecer la Ministra de Cultura ignora que el Año Santo Compostelano es el acontecimiento espiritual de mayor relieve que se celebra este año en Europa y los Caminos de Santiago reúnen un fabuloso Patrimonio Artístico y Cultural que culmina en Santiago y si la Ministra de Cultura ignora esos hechos debe ser cesada por incompetente.

Finalmente si no se explican cuales son las razones que acontecen en Barcelona para acordar el traslado de la reunión y que dichas razones superan a la de Compostela, la anulación a la que estamos refiriéndonos al anularse en Galicia es además arbitraria.